

BRIDGES NETWORK

# PUENTES

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo sostenible

## Boletín de Negociaciones Lima

Informes sobre cambio climático bajo la perspectiva del comercio y el desarrollo sostenible  
2 DE DICIEMBRE 2014



### Boletín de negociaciones No. 1 | Inicia COP en Lima con objetivo de acercarse a acuerdo global sobre cambio climático

Con el arribo de los delegados de casi 200 naciones a Lima, Perú, para participar en la Vigésima Conferencia de las Partes (COP20) de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (CMNUCC), la presión está centrada en las conversaciones para que resuelvan tres temas claves en las siguientes dos semanas. Estos son los elementos de un nuevo acuerdo climático: un borrador de decisión sobre lo que debe incluirse en las contribuciones nacionales y un punto de convergencia sobre cómo acelerar los actuales esfuerzos de mitigación.

Para ver la [versión en pdf haga click aquí.](#)

## Última edición de la revista Puentes



### Editorial

La entrada en vigor del Protocolo de Nagoya el pasado 12 de octubre representa un paso a favor de la protección de la biodiversidad global. No obstante, el instrumento internacional que pretende dotar de fuerza al tercer pilar del Convenio sobre Diversidad Biológica sobre la distribución justa y equitativa de los beneficios de recursos genéticos y conocimientos tradicionales no está exento de críticas y áreas de oportunidad sustantivas. [Editorial.](#)

Para ver la versión en PDF de la revista [haga clic aquí](#)

## Noticias de ICTSD

### En la mira

[Vigésima Conferencia de las Partes de la CMNUCC \(COP20\)](#)

ICTSD llevará a cabo una serie de eventos en el contexto de la Vigésima Conferencia de las Partes (COP20)

a realizarse en Lima, Perú durante las primeras semanas de diciembre. Únete a nosotros este 8 de diciembre para una discusión de alto nivel sobre las negociaciones comerciales del Acuerdo de Bienes Ambientales (EGA, por sus siglas en inglés) y su potencial contribución a la acción climática a través de la difusión de tecnologías relacionadas al clima. Asimismo, este 11 de diciembre ICTSD organizará un evento paralelo con la Comisión Económica para América Latina y el gobierno de Honduras en Lima a fin de brindar perspectivas sobre la relación entre comercio internacional y cambio climático, así como cálculos de la huella de carbono en productos de exportación. ICTSD también estará informando regularmente sobre las negociaciones de la COP20.

## Eventos de interés

8 de diciembre 2014

[Fostering Climate Action Through the Cross-Border Flow of Clean Energy Technologies](#)

Lima, Perú

11 de diciembre 2014

[Trade and Climate Change: Exploring a New Agenda](#)

Lima, Perú

## Novedades

[Identificación de productos con beneficios climáticos y de desarrollo para un Acuerdo sobre Bienes Ambientales](#)

[Abordando la agricultura en el contexto post Bali: ensayos breves](#)

[Probable efecto económico de proporcionar acceso libre de aranceles a importaciones](#)

[Presentación de ICTSD a CMNUCC sobre el fortalecimiento de la cooperación y colaboración sobre medidas de respuestas](#)

[Consultar todas las publicaciones](#)

## Puentes sugiere

[Twitter](#): #China y #EEUU anuncian #acuerdo histórico para reducir las #emisiones.

[Facebook](#): Último informe del IPCC sobre cambio climático insta a que avancemos hacia las emisiones cero para fin de siglo antes de que las consecuencias sean completamente irreversibles.

## Trabaja con nosotros

[Guías para postular a pasantías y voluntariado en ICTSD.](#)

## Conéctate con nosotros

### Subscríbete

Sigue explorando el mundo del comercio y el desarrollo sostenible con la Red Bridges de ICTSD.

#### [PONTES](#)

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo sostenible para el mundo de habla portuguesa.

#### [BIORES](#)

Análisis y noticias sobre comercio y ambiente para una audiencia mundial.

#### [BRIDGES](#)

#### [MOCTY](#)

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo con enfoque en los países CEI.

#### [BRIDGES AFRICA](#)

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo sostenible con énfasis en África.

#### [PASSERELLES](#)

Noticias relativas al comercio mundial desde una perspectiva de desarrollo sostenible.

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo sostenible con énfasis en África.

[桥](#)

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo sostenible para el mundo de habla china.

### Conéctate con nosotros



PUENTES es producido por el International Centre for Trade and Sustainable Development (ICTSD). Para suscribirse, visite nuestra página web.

La producción de PUENTES es posible gracias al apoyo generoso de todos nuestros donantes, que incluyen: el Departamento para el Desarrollo Internacional del Reino Unido (DFID), la Agencia Sueca para el Desarrollo Internacional (SIDA), el Ministerio de Relaciones Exteriores de Holanda (DGIS), el Ministerio de Relaciones Exteriores de Dinamarca, el Ministerio de Relaciones Exteriores de Finlandia, el Ministerio de Relaciones Exteriores, Noruega y Ausaid de Australia. PUENTES también recibe contribuciones en especie de nuestro socio colaborador y de los miembros del Consejo Editorial.

Presidente y Director General: Ricardo Meléndez-Ortiz. Editor en jefe: [Andrew Crosby](#). El equipo de Puentes está conformado por: Perla Buenrostro Rodríguez (directora editorial) y Patricio Rosas Opazo (editor).

PUENTES agradece sus comentarios y sugerencias en [puentes@ictsd.org](mailto:puentes@ictsd.org). Para eventuales contribuciones, consulte nuestra página web.